

Oberglatt, im September 2016

HERZLICHEN DANK...

- für die liebevolle und herzliche Anteilnahme, durch die tröstenden Worte, Beileidskarten und grosszügigen Spenden an den Spitex-Verein Oberglatt.
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die mit uns Abschied genommen haben von

Heidi Schreiber-Wydler

Besonders bedanken wir uns bei

- Herrn Pfarrer Ulrich Henschel für die berührende Abschiedsfeier mit treffender musikalischer Begleitung
- Herrn Dr. J. Wasik, Universitätsspital Zürich, für die menschliche und fachliche Betreuung
- Spitex-Verein und Rotkreuzfahrdienst Oberglatt für die liebevolle Umsorgung
- Allen MitbewohnerInnen vom «Wohnen Plus» in Oberglatt

Heidi wird weiterhin in unserer Erinnerung bleiben.

Die Trauerfamilien